

Au lendemain du premier tour des élections présidentielles, Pierre Soujol, Maire de Lunel a tenu à s'exprimer.

« Les résultats du 1^{er} tour sont tombés et sans grande surprise, ils témoignent d'une forte inquiétude des françaises et français dans un certains nombre de domaines. C'est une réalité dont il faut tenir compte pour mener une politique que je souhaite au plus près de leurs préoccupations.

Dans un contexte où des enjeux forts pèsent au niveau national et local, je demeure le garant de l'évolution positive de Lunel. Un partenariat a été engagé avec le gouvernement actuel qui a permis à Lunel de bénéficier de 17 millions d'euros sur les 53 engagés pour le cœur de ville, d'une nouvelle gendarmerie et 15 millions d'euros pour l'hôpital de Lunel.

Chacun d'entre nous doit en être conscient. Cette dynamique sans précédent est l'un des enjeux pour l'avenir de notre commune et je souhaite dans l'intérêt général qu'elle se poursuive.

Chacune et chacun votera en conscience, dans le cadre de la vie démocratique de notre pays. À titre personnel, pour toutes les raisons que j'ai exprimées, je voterai Emmanuel Macron. »

Pierre Soujol, Maire de Lunel

